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「イマジン」～大きな夢をかなえた

　　　　　　　ロータリーを想像して～
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らあり・ビーフシチューからカレー そして うどんまで
それぞれの料理人が腕を振るって下さいました。来賓の
ご祝辞から始まりましたセレモニーも50周年の歩みを
刻んだスライドまたコマーシャル映像などをはさみ、最
後には船上のスライド式の屋根を開放しての小口煙火さ
んによる花火打ち上げまでとさすがのプロデュースでし
た。共田会員は大きな方ですが、交友の広さも負けずの
大きさを垣間見させて頂きました。楽しい祝宴は、井口
会員による万歳三唱で閉じました。祝宴の余韻を名残り
つつ、河西明エレクトと友人3人で湖畔から歩いて帰っ
たのですが、若干の筋肉痛を覚え「そういえば昨日は玉
手箱だった」と我に返った私でした。贅沢なひと時を過
ごさせて頂き、共田会員には先週の新入会員の件そして
50周年に改めてお礼とお祝いを申し上げます。6月17日
が正式オープンということですので、皆様ご記憶下さい。
　幸いエコーにはこうした嬉しい時の「ニコニコBOX」
がございますので、是非ご利用下さればと思います。

 ・今期会計締めになりますので 立替支払いがある場合
　は6月19日迄に事務局まで
◆次年度幹事報告
 ・6月19日（月）例会終了後　第4回理事会開催

《親睦家族委員会》
 ・6月26日（日）最終夜間例会　6：30 ～　マリオ

《次年度社会奉仕委員会》
 ・6月10日（土）第270回 自然の玉手箱「霧ヶ峰」実施
　報告
　参加児童29名　先生3名　講師1名　会員10名　
 ・次回自然の玉手箱　9月9日（土）千畳敷カール　

《35周年準備委員会》
 ・本日例会終了後　35周年準備委員会開催

　本日の例会はいよいよ第33期の活動を締めくくる委
員会報告です。　コロナ禍でしたが、予定通りできた委
員会、またなかなか計画通り進まなかった委員会などさ
まざまかと思いますが、精一杯の活動をして頂きました。
本日は、報告をよろしくお願い致します。
　6月８日木曜日、甲信越地方も梅雨入りの発表があり
ました。９日にはまた大雨の予報が出されましたね。昨
夜も震度5弱の地震が北海道で発生しております。突然
の自然災害への対処は難しいのですが、皆様お気をつけ
下さい。
　さて、6月10日の土曜日、34期2回目の玉手箱が行わ
れました。コロナになってから３年振りにバス利用の霧
ヶ峰方面への散策を実施することができました。１週間
前にも行程視察をされ準備された、河西エレクト・丸茂
委員長・藤森講師そしてOB外部講師の宮坂さん、社会
奉仕委員方々はじめ当日参加下さいました計10名の会
員の皆様、ありがとうございました。リフトで登った車
山からの絶景は見事なもので八ヶ岳・富士山は拝めませ
んでしたが、気象レーダーなどもあり楽しかったです。
なだらかに見えましても起伏のある行程を車山から七
島・八島方面まで1万歩程歩きましたので、運動不足の
私には大変有意義な1日となりました。私は残念ながら
慰労会に参加できなくて申し訳なかったのですが、10
日は私の住む小口区の壮友会マレット大会と重なってし
まい、昨年会長をしておりました関係で夕方はそちらの
会の方へお顔だしさせて頂きました。こちらの方も久々
のリアル開催でしたので皆さん大はしゃぎでした。この
壮友会と申しますのは、壮年会会長を務めて頂きますと
もれなくついてまいります。我がエコーには5人の小口
区民がおいでです。壮年会には多大なご協力を頂戴して
おりますが、今からでも遅くありません是非 壮年会会
長への道をご一考下さい。
　昨晩、共田会員の「有限会社トモダ創業50周年記念
事業 LAKE HOOD OKAYA竣工記念式典」に参加さ
せて頂きました。エコーの会員からは、今期と次期の会
長・幹事始め8名のご招待を受け参加させて頂きました。
8M×14Mの台船3艘を停泊させた会場には60名を超え
る方々が集い大変華やかでした。ちなみに共田会員も小
口区民でありまして、顔見知りの方々もいて大変楽しく
過ごさせて頂きました。「LAKE HOOD OKAYA」は、
岡谷南中の近く前の諏訪湖の洋上に竣工されました。昨
年11月に自然の玉手箱・釣り学でお世話になった場所
といえばお判りいただけますでしょうか。その折は、ワ
カサギ釣りその後のワカサギの揚げたて天ぷら等で、大
変楽しませて頂いたのは記憶に新しいことと思います。
昨夜も、岡谷市の名店の皆様がそろい、中華あり・天ぷ
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クラブ協議会 『委員会事業報告』  担当：役員・委員長

◆会長挨拶

◆幹事報告

◆委員会・同好会報告



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

 「委員会事業報告」　※事業報告は次年度 計画書に掲載
SAA　小口陽一副委員長
クラブ奉仕委員会　宮坂好史委員長
出席委員会　宮下賢治委員長
親睦家族委員会　小島善之委員長
ニコニコBOX委員会　佐久間茂雄委員長
プログラム委員会　髙木文人副委員長
公共イメージ向上委員会　木下敏彦委員長
会員増強委員会　共田武生委員長
職業分類・会員選考委員会　田中輝明委員長
職業奉仕委員会　山田昌義委員長
国際奉仕委員会　下山晃委員長
R財団・米山委員会　井口光世委員長
社会奉仕委員会　花岡毅委員長
環境保全委員会　小野繁男委員長
青少年奉仕委員会　宮澤弘樹委員長
デジタル化推進委員会　内澤伸治委員長

　　　　　　　　　　6月19日㈪  PM0:30

マリオ／クラブ協議会・会長年間報告・同好会報告

　　　　　　　　　　6月26日㈪  PM6:30

マリオ／家族夜間例会

▪ラッキー NO.52　花岡 毅会員
▪ニコニコＢＯＸ　65,000円
▪出席報告　
　会員数 46名　出席 36名　欠席 10名
　出席率 80％　訂正 80％

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい

第269回 4月29日（土）　コース：湊、小坂観音～浅間
神社～諏訪湖SA ～千鹿頭神社～市役所旧庁舎
参加生徒26名  メンバー 10名  川岸小学校先生（校長先
生と担当の小原先生）2名
　天気が心配されましたが。とても良い天気の中行うこ
とができました。
　今年は参加人数も多く河西エレクト班、藤森講師班と
二班に分かれて自然観察を行い多くの植物・花の観察を
行うことができました。
　宮坂講師が今回は不在でしたので河西エレクト・藤森
講師は子供たちに教えるために資料の準備など、念入り
にしていただきました。
　浅間神社までは336段の階段を参加した全員が登りき
ることができました。
　途中で体調を崩す子もいましたが、参加した子がその
子の気を遣うなどそういったところも良かったかなと思
います。その子も浅間神社を降りる頃には元気になって
お昼もきちんと食べていました。
　今回はかなり歩きましたので、子供たちもとても疲れ
たと思いますが、当日は岡谷市のシルクフェアがあり、
旧庁舎も見ることができて貴重な体験ができました。

◆第27期 自然の玉手箱実施報告

◆クラブ協議会


